



Perfekt gestylt
für das Vertical Up

Haarstudio Hauptsache flott & fesch auf der Streif

GERLINDE DITTRICH, Inhaberin vom *Haarstudio Hauptsache* in Kirchberg, ist seit vielen Jahren für außergewöhnliche sportliche wie stylische Aktivitäten bekannt.

Ob ein Haarschnitt am Mont Blanc oder die Teilnahme am Wien Marathon – die Friseurmeisterin verbindet gerne die Natur mit sportlichen Herausforderungen. So auch am vergangenen Wochenende im Rahmen vom **Streif Vertical Up** in Kitzbühel, wo sich das Team den Sieg in der Kategorie „best dressed“ sichern konnte.

80 Stunden Handarbeit

Die Idee zur gemeinsamen Teilnahme entstand, als Mitarbeiterin **Nadja Schroll** einen Startplatz für das VUP gewann und dieses Spektakel nicht alleine bestreiten wollte. Kurzerhand wurde der Entschluss gefasst, als Team „Hauptsache schön“ an den Start zu gehen. Nachdem die „Schnellsten“ außer Reichweite lagen, war es naheliegend, sich mit einem besonderen Outfit der Herausforderung zu stellen, die berühmte Abfahrtsstrecke von unten nach oben zu bezwingen. „Das Haupt ist für uns eine ganz wichtige Sache und daher entschlossen wir uns, etwas mit Haaren zu gestalten“, schildert Gerlinde Dittrich. Rund 80 Stunden, zumeist bis spät



in die Nacht hinein, wurde gedreht, gewickelt, geföhnt und geklebt, um die bunt beleuchteten Kunstwerke auf die Helme zu zaubern.

Aufwand hat sich gelohnt

Am Samstag, 22. Februar 2025 war es dann endlich soweit und acht gut gelaunte und motivierte Teamkolleginnen fanden sich am Fuße der Streif ein. „Im Vordergrund stand für uns stets der Spaß und der Teamgedanke, aber natürlich tut es gut, wenn man Kolleginnen hat, die einen motivieren und anspornen sein Bestes zu geben. Ich bin sehr stolz auf mein Team, dass wir in 1 h 35 min. das Starthaus gemeinsam erreichen und die Wertung ‚best dressed‘ für uns entscheiden konnten“, resümiert **Gerlinde Dittrich**, für die eine neuerliche Teilnahme 2026 nicht gänzlich an den Haaren herbeigezogen ist.